

COLECTA EN APOYO DE ENTRECULTURAS – FE Y ALEGRÍA POR LA INFANCIA REFUGIADA

La colecta de las Eucaristías del último fin de semana de enero, será destinada a la **Fundación Entreculturas-Fe y Alegría**, que como **ONG de la Compañía de Jesús**, está presente en 45 países de América Latina, África, Asia y Europa, en los que lleva a cabo 204 proyectos. Con ellos, contribuye a que más de 300.000 personas tengan unas condiciones de vida más dignas.

49 millones de niños y niñas en el mundo han tenido que huir de sus hogares a causa de las guerras, las crisis climáticas o la falta de oportunidades. **Entreculturas trabaja por la educación en estos contextos que afectan especialmente a la infancia y la alejan de su entorno y de sus oportunidades de futuro**, porque la escuela ayuda a superar los traumas a niños, niñas y jóvenes, aporta normalidad a sus vidas y ofrece un espacio de acogida y de inclusión.

En este mes además, desde Entreculturas invitamos a participar, corriendo o caminando, en la **decimoquinta edición del circuito de carreras solidarias “Corre por una Causa”**, con la Infancia en Emergencia precisamente esta vez como protagonista y destinataria de la recaudación. El objetivo de es circuito de carreras es recaudar fondos para contribuir a que tengan un espacio seguro en el que poder jugar, aprender y crecer.

En Madrid, en concreto, nos encontraremos para este evento en Puente del Rey el próximo domingo 15 de febrero. Podemos informarnos sobre cómo inscribirnos, colaborar o ayudar a difundir, entrando en la web [Corre por una Causa](#).

Muchas gracias por vuestra solidaridad y apoyo.

